



**Palos de la  
Frontera**



**Llevamos  
la fresa  
en el corazón**

## **SEIS RESTAURANTES DE MAZAGÓN SE UNEN A LA CAMPAÑA 'LA FRESA EN EL CORAZÓN'**

La campaña 'La Fresa en el corazón' sigue creciendo y ya se ha confirmado la ampliación de la misma hasta la vecina localidad de Mazagón. En breve, seis restaurantes del municipio se sumarán a la iniciativa, mediante la cual los clientes de determinados restaurantes obtendrán una degustación gratuita de fresa por almorzar en ellos, gracias a la gentileza de las catorce mejores empresas comercializadoras, que se han unido en esta iniciativa de la mano de la Comunidad de Regantes de Palos de la Frontera, artífice de la campaña.

Los nuevos restaurantes adheridos a la campaña son: El Remo (Avenida de los Conquistadores 123), Las Dunas (Avenida de los Conquistadores 178), El Choco (Avenida de Fuentepiña), Mazagonia (Avenida de Santa Clara, s/n), Restaurante Taberna Nino (Avenida de Fuentepiña 14) y Parador de Mazagón (Carretera San Juan del Puerto-Matalascañas km. 31 ).

Dicha campaña puede seguirse a través de la página web [www.lafresaenelcorazon.es](http://www.lafresaenelcorazon.es), donde los usuarios podrán encontrar abundante información sobre este manjar universal de la provincia de Huelva, así como la ruta de los restaurantes de Palos, La Rábida y Mazagón en los que se obsequiará a los comensales con una degustación gratuita de fresas.

**PARA MÁS INFORMACIÓN: JOSÉ ANTONIO G. ANDRÉS: 663 410 014**